



de celebración del vigésimo quinto aniversario de la Universidad Católica del Norte, recibo con muy sentida felicitación de la Universidad de Chile. Tengo el honor de presidir en su nombre.

La Universidad Católica del Norte se ha convertido en un motor de eficaz transformación que reconocemos por su identificación con los principios del humanismo que compartimos e inspiran nuestra labor.

El trabajo que desempeña y la calidad que como comunidad académica muestra, son un ejemplo para los años venideros.



UNIVERSIDAD
SANTO TOMÁS
MEDELLÍN

25
AÑOS

En la solemne celebración del vigésimo quinto aniversario de la Fundación Universitaria Católica del Norte, reciba señor rector, un fraternal saludo y una muy sentida felicitación de la Universidad Santo Tomás, institución que tengo el honor de presidir en su Sede Medellín.

La Fundación Universitaria Católica del Norte se ha consolidado como un centro de pensamiento que reconocemos por su identidad, calidad y pertinencia; convirtiéndose en un motor de eficaz transformación social en nuestro país, coherente con los principios del humanismo cristiano que compartimos e inspiran nuestra labor.

Auguro éxitos en el arduo trabajo que desempeña y la concreción de todas las metas y propósitos que como comunidad académica se han trazado para los años venideros.

Felicitaciones



Fraternalmente,

Fray Ricardo Ernesto Torres Castro, O.P.
Rector de la Universidad Santo Tomás Sede Medellín